
 

 
 

 
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N. 39 
 

Il giorno 08 del mese di Ottobre dell’anno 2020 alle ore 16:00, si è riunito il Consiglio d’Istituto in 
videoconferenza sulla piattaforma digitale Meet di G-Suite for Education per discutere i seguenti punti 
all’ordine del giorno: 
1) Utilizzo locali scolastici  
2) Data e modalità elezioni rappresentanti di classe/interclasse ed intersezione  
3) Riconferma dell'adesione all'Osservatorio di Area Distretto 10 - a.s. 2020/21 con scuola capofila "I.C. 
Perez - Madre Teresa di Calcutta" 
 
Sono presenti:  
DOCENTI: Anzelmo Patrizia,  Ferdico Maria Elisabetta,  Lojaono Giovanna,  Marco Davide, Spatola 
Giovanna, Triolo Maria. 
GENITORI:  Anselmo Massimiliano,  Bernardo Antonio, Gambino Vincenza (Presidente), Pizzo Rita 
Carmela, Salerno Germana. 
Sono inoltre presenti il D.S. Prof.ssa Mariangela Ajello, e il DSGA Francesca Fazio. 
Risultano assenti: Rondello Vincenza Maria (docente), Rizzo Roberta (genitore), Palazzo Rosaria Maria 
(docente), Runfolo Emanuele (genitore), Micale Daniela (genitore), Torres Giulio (personale A.T.A), 
Bonsignore  Guendalina  (personale A.T.A.). 
Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 
1° punto: Utilizzo locali scolastici. 
Prende la parola il DSGA, dott.ssa Fazio che elenca ai componenti consiliari, le varie associazioni che hanno 
fatto richiesta nei tre plessi (Scinà, Costa e Gioberti) dell’uso dei locali in orario extracurricolare, 
specificandone tipologia, cadenza settimanale e orari, ivi compresa la richiesta di autorizzazione per 
prosecuzione di lavori in uno spazio esterno (completamento del campetto) inoltrata dal prof. Pintagro. A 
tal riguardo viene espressa perplessità dalle sig.re Gambino Vincenza e Salerno Germana circa la garanzia 
di sicurezza che tale uso potrebbe comportare, vista la situazione attuale molto delicata. Si specifica che si 
deve attribuire priorità assoluta alla sicurezza che verrebbe messa a rischio dalla non tracciabilità di chi usa 
e frequenta i locali in orari extrascolastici. Prende la parola il signor Bernardo, il quale chiede notizie di 
eventuali protocolli sulla sicurezza emanati del Comune per le scuole, in merito all’uso dei locali da parte di 
estranei, il D. S. risponde che il comune non dà limitazioni in merito; alla luce delle suddette perplessità 
condivise anche dagli altri componenti del Consiglio, questo si esprime dando all’unanimità  parere 
contrario, almeno nell’immediatezza, in attesa di un nuovo protocollo da parte del comune, rimandando  
tale decisione a Gennaio. Il Consiglio dà parere favorevole solo per il completamento del campetto nello 
spazio esterno, purché ciò non comporti accessi del personale operante, nei locali interni o negli altri spazi 
esterni della scuola . (Delibera N° 1 ) 
2° punto:  Data e modalità elezioni rappresentanti di classe/interclasse ed intersezione. 
 
Per quanto riguarda la data delle elezioni dei rappresentanti di classe/interclasse ed intersezione, si propone 



 

 
 

il 21 ottobre, mercoledì, data approvata dai componenti all’unanimità. Per le modalità di tali elezioni, prende 
la parola la D.S. la quale informa il Consiglio delle forti perplessità manifestate dalle scuole e dalle 
associazioni di categoria in merito all’opportunità di elezioni in presenza che comporterebbero l’ingresso di 
numerose persone all’interno dei locali della scuola. Al riguardo lettere di protesta sono state già inviate al 
Ministero. Pertanto la DS, in considerazione dell’emergenza sanitaria, dell’andamento attuale dei contagi e 
di tutte le misure adottate per limitare il più possibile gli ingressi all’interno della scuola, propone un’elezione 
dei rappresentanti di classe/interclasse ed intersezione in modalità on-line, con votazione in cui sarebbe 
garantito l’anonimato. Il Consiglio approva. (Delibera N°2.) 
Per quanto riguarda l’elezione per il rinnovo del Consiglio d’Istituto, la DS propone di attendere ulteriori 
sviluppi da parte del Ministero dell’Istruzione, e chiede al Consiglio, nell’ipotesi in cui si riconosca 
esplicitamente con nota successiva in riposta alle perplessità segnalate dalle scuole la possibilità di votazioni 
online, di esprimersi sulla possibilità di ricorrere a questa modalità.  Ascoltati i pareri di tutti i  presenti si 
delibera a favore  della votazione on-line, purché e solo a condizione che da parte del Ministero 
sopraggiunga un esplicito riconoscimento di tale modalità di svolgimento (Delibera N°3). 
 
3° punto:  Riconferma dell'adesione all'Osservatorio di Area Distretto 10 - a.s. 2020/21 con scuola 
capofila"I.C. Perez - Madre Teresa di Calcutta". 
 
Il Consiglio delibera all’unanimità l’adesione all’Osservatorio di area Distretto 10- a. s.2020/21. 
(Delibera N°4) 
 
Chiusa la discussione, non avendo altro da deliberare ed esauriti i punti posti all’O.d.G., la seduta è tolta 
alle ore 17:40. 
 
Il Segretario verbalizzante              Il Presidente 

   f.to  Ins. Triolo  Maria             f.to  Gambino  Vincenza 


